

07.06.2013 – 14:34 Uhr

La croix suisse nous donne l'heure (IMAGE + VIDEO)



Zurich/Neuchâtel (ots) -

Désormais, on peut lire l'heure sur l'armoire de la Confédération helvétique. Une croix apparaît progressivement de minute en minute jusqu'à sa formation complète. L'heure est indiquée par un point sur le bord. Cet affichage graphique de l'heure désigne une Suisse tournée vers l'avenir et suscite de prime abord la stupéfaction.

Vendredi, jour du lancement de la publicité à Neuchâtel, le conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann a solennellement reçu le premier exemplaire. Le premier modèle a été achevé quelques heures auparavant à Auvornier, où l'événement s'étalant sur deux jours et organisé par les annonceurs suisses a pris fin samedi.

Partime - c'est le nom de cette montre à la pointe de la modernité - représente le temps sous forme d'image. En appuyant sur un bouton, l'heure et la date s'affichent aussi de manière numérique. La montre est disponible à la vente depuis le 1er août au prix de 1'291 CHF. (www.partime.ch)

Contact:

Andreas Mossner
Advision AG, Technopark Zürich
Tel.: +41/44/445'14'55
E-Mail: info@partime.ch

Medieninhalte



Le fabricant de montres Partime, basé à Zurich-Ouest, a conçu un modèle de montre sous la forme d'une croix suisse animée qu'il présentera pour la première fois au public à BaselWorld. L'emblème du pays prend forme en 4 quarts d'heure et apparaît dans son intégralité à la fin d'une heure. Le point sur le côté indique les heures. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/Partime Advision AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100012028/100739223> abgerufen werden.